

MONÓLOGO PESADO

“El pleito matrimonial del cuerpo y el alma”

de Calderón de la Barca

*“Sin oír, hablar ni ver,
en noche continua estoy;
si nada antes de ser soy,
¿qué seré después de ser?
Mas no lo quiero saber,
confusa naturaleza,
ni ser quiero, que es tristeza
a mi ser anticipada
ver que acabe siendo nada
ser que siendo nada empieza.
Mas ser quiero, que es error
no ser si en mi mano está,
pues peor no ser será
que, siendo, ser lo peor,
y tengo ya tanto amor
al ser que espero tener
que por ser tengo de hacer,
juzgando a más pena yo
dejar ya de ser, que no
ser para dejar de ser.”*